
Zum selben Thema:

Wenn der MVV-Geschäftsführer Alex-
ander Freitag in der Veranstaltung zum
S-Bahn-Ausbau wirklich gesagt hat, die
S-4-Entlastungszüge zum Heimeran-
platz seien gering genutzt, hat er entwe-
der keine Ahnung oder sagt bewusst die
Unwahrheit. Wenn er mal die um 7.13
Uhr ab Puchheim zum Heimeranplatz
fahrende S 20 benutzt, wird er oft fest-
stellen, dass er keinen Sitzplatz mehr be-
kommt. Es gibt sowohl in Pasing eine er-
hebliche Zahl von Aus- und Einsteigern
als auch am Heimeranplatz ein große
Zahl an Umsteigern zur U-Bahn. Wür-
den die Züge über den Südring weiterge-
führt zum Ostbahnhof mit Umsteigemög-
lichkeiten zur U-Bahn an der Poccistra-
ße und am Kolumbusplatz, dann würden
sie mit Sicherheit noch stärker genutzt.
 Klaus Höcht, Puchheim

Verstärker werden genutzt
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